

ECORRIJO.

## Estudiantes de Lo Rojas vuelven a clases en renovada y moderna escuela



*El Proyecto de Conservación de la Escuela Lo Rojas finalizó exitosamente, por lo que sus estudiantes volvieron a clases el lunes 12 de agosto y se encontraron con un establecimiento moderno, seguro e inclusivo. Esta iniciativa se realizó a partir de una colaboración entre la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan) y el Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM) con un monto de \$405.285.211 financiado por el Ministerio de Educación. La alcaldesa Filomena Navia comentó que “este importante avance viene a complementar las otras acciones que estamos desarrollando, que tienen que ver con llevar adelante la restitución del séptimo y octavo, con implementar el Programa de Integración Escolar y con permitir la incorporación de niñas y niños sin distinción alguna al derecho a la educación”. El director del DAEM, Roberto Bustamante, agregó que “estamos felices por lo que ha significado el proyecto”. Las mejoras en este establecimiento incluyeron la renovación de fachadas, cubiertas, ventanas termopanel, puertas, pisos y cielos. Además, contempló rampas de accesibilidad universal en todas las salas, un nuevo sistema de alcantarillado para baños y cocina y nueva red eléctrica.*